

Fecha 04.06.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------



De oficio reportero

Raúl Sánchez Carrillo

rsanchezc@editorialmac.com.mx

Reconocimientos

Invitación al Papa

Muy temprano en el Campo Marte, el presidente **Felipe Calderón Hindojosa** hizo un reconocimiento al Ejército y a la Armada de México por la labor de apoyo que realizan en la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado, y afirmó que en el país "han sido y serán una sólida columna de estabilidad y certidumbre".

El Jefe del Ejecutivo sostuvo: "en todo momento, con lealtad y con nobleza, las Fuerzas Armadas han asumido el lugar que la nación y la historia les tienen reservado: al lado de la sociedad y como garantes del Estado de derecho y de la Carta Magna".

Al imponer condecoraciones a los secretarios de la Defensa Nacional, **Guillermo Galván Galván**; y de Marina, **Mariano Francisco Saynez Mendoza**, por 50 años de servicio activo, el mandatario reconoció también que gracias al arrojo de las Fuerzas Armadas se han decomisado cantidades récord de drogas, armas y dinero.

Todo muy temprano, como temprano las acciones en contra del crimen organizado se realizan en varios estados.

Por otra parte, el presidente Felipe Calderón extenderá, a través de su nuevo embajador en el Vaticano, **Federico Ling Altamirano**, una invitación para que el papa **Benedicto XVI** visite México a la brevedad.

Ling Altamirano informó que antes de viajar a Roma, Italia, sostendrá una reunión con el presidente Calderón para afinar los detalles.

Entrevistado en las instalaciones del Senado de la República, Federico Ling Altamirano confió en que el papa Benedicto XVI apruebe la invitación del pueblo de México a través del Ejecutivo federal.

Dijo que "la intención es hacer la lucha porque es una ilusión del pueblo mexicano, ya que nos quedamos acostumbrados con Juan Pablo II, quien era una persona carismática y querida".

El embajador mexicano en la Santa Sede señaló que las relaciones entre México y el Vaticano están mejor que hace 17 años, cuando ambos Estados reanudaron sus lazos diplomáticos.

En otros asuntos, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión otorgó licencia como diputado federal a **Benjamín González Roaro**, quien se enfila a la dirección de la Lotería Nacional.

Con 17 votos a favor del PAN y de Convergencia, González Roaro obtuvo la licencia; hubo 15 abstenciones de legisladores del PRI y del PRD.

El senador **Carlos Jiménez Macías** dijo que "no estamos de acuerdo en que siga siendo patrimonio de la profesora **Elba Esther Gordillo**".

Jiménez Macías, acusó al presidente Felipe Calderón de ir en contra de su propio discurso para abatir la corrupción.

Es una ofensa, señaló el senador priista, que el Presidente "se preste a estas sucias maniobras", contrario a su discurso de combate a la corrupción, porque de esta manera "ensucia" esta institución tan noble.

Jiménez Macías dijo que los priistas "no podremos venir hoy a asumir una posición diferente, nuestra bancada se va a abstener de votar", porque es claro que en esta institución donde ha habido corrupción "tiene un destino incierto y es una institución maltratada".

Luego de la intervención de Jiménez Macías se dio la votación.

Y sin embargo



Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.06.2009	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Como la regamos!!

Más del 40 por ciento del agua que se desperdicia es debido a fugas en las redes hidráulicas, afirmó el subdirector general de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de la Comisión Nacional del Agua, José Ramos Ardavín.

Al inaugurar la Expo Hidráulica Internacional 2009, agregó que si se suma el agua no facturada y las tomas clandestinas, podría llegar a más de 60 por ciento el desperdicio del vital líquido.

Ramos Ardavín recordó que Conagua tiene un presupuesto de 18 mil millones de pesos para eficientar el uso del agua y reducir las fugas, y para atender la facturación.

Aclaró que las fugas en las redes hidráulicas no se debe tanto a los años de los equipos, sino al mantenimiento, ya que, precisó, hay ciudades muy antiguas con buenas redes gracias a un continuo monitoreo.